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[bookmark: _Hlk204177376]
Eidesstattliche Erklärung zur Selbstständigkeit und optionale Einverständniserklärung zur Aufnahme in die Bibliothek 
Declaration of Original Authorship
(declaration in lieu of oath)


Bitte wählen Sie in Absprache mit Ihrem Betreuer die Variante, die auf Ihre Arbeit zutrifft, und fügen Sie diese in deutscher und englischer Sprache in Ihre Abschlussarbeit ein. 
Wichtig: Bei der dritten und vierten Variante muss der Inhalt in eckigen Klammern [] entsprechend angepasst werden.
After consulting your supervisor, please select the option that applies to your work and include both the German and English versions of the declaration in your thesis. 
Please note: In the third and fourth options, you will need to replace the placeholder brackets [] with the relevant content.



Variante 1: KI-basierte Sprachmodelle werden uneingeschränkt als Hilfsmittel zugelassen
Option 1: The use of AI-based language models is permitted without limitation

Erklärung
Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbstständig und ohne die Beteiligung dritter Personen verfasst habe, und dass ich keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen der Arbeit, die wörtlich oder sinngemäß aus Veröffentlichungen oder aus anderweitigen fremden Äußerungen entnommen wurden, sind als solche kenntlich gemacht. Mir ist bewusst, dass der Verstoß gegen diese Versicherung zum Nichtbestehen der Prüfung bis hin zum Verlust des Prüfungsanspruchs führen kann. 
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Arbeit mittels eines Plagiatsprogrammes auf die Nutzung einer solchen Software überprüft wird.
I hereby declare that this thesis is my own original work and was completed independently, without unauthorized assistance or unacknowledged sources. Any content derived from publications or other external sources, whether quoted verbatim or paraphrased, has been duly acknowledged and clearly marked as such. I acknowledge that any breach of this declaration may result in failing the examination and, in severe cases, the right to be examined may be revoked.
I consent that my thesis may be checked using plagiarism and AI detection software.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Einverständniserklärung (optional)	
Declaration of Consent (optional)
[bookmark: _Hlk209690173]Ich bin damit einverstanden, dass meine (bestandene) Arbeit in beiden Versionen in
die Bibliothek der Informatik aufgenommen und damit veröffentlicht wird.

I consent to having both the printed and digital versions of my thesis, which has been examined and awarded at least a passing grade, added to the Computer Science Department’s library and thus made publicly accessible.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)


Variante 2: KI-basierte Sprachmodelle werden als Hilfsmittel zugelassen, die Verwendung wird kenntlich gemacht und dokumentiert 
Option 2: The use of AI-based language models is permitted; their use is clearly indicated and documented
Erklärung 
Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbstständig und ohne die Beteiligung dritter Personen verfasst habe, und dass ich keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen der Arbeit, die wörtlich oder sinngemäß aus Veröffentlichungen oder aus anderweitigen fremden Äußerungen entnommen wurden, sind als solche kenntlich gemacht. Insbesondere bestätige ich hiermit, dass ich alle mittels künstlicher Intelligenz betriebenen Software (z. B. ChatGPT) generierten und/oder bearbeiteten Teile der Arbeit kenntlich gemacht und als Hilfsmittel angegeben habe. Mir ist bewusst, dass der Verstoß gegen diese Versicherung zum Nichtbestehen der Prüfung bis hin zum Verlust des Prüfungsanspruchs führen kann.
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Arbeit mittels eines Plagiatsprogrammes auf die Nutzung einer solchen Software überprüft wird.
I hereby declare that this thesis is my own original work and was completed independently, without unauthorized assistance or unacknowledged sources. Any content derived from publications or other external sources, whether quoted verbatim or paraphrased, has been duly acknowledged and clearly marked as such. I hereby confirm that any parts of the thesis produced or modified with the assistance of artificial intelligence-based software (such as ChatGPT) have been clearly indicated as such and that the software used has been listed as a resource. I acknowledge that any breach of this declaration may result in failing the examination and, in severe cases, the right to be examined may be revoked.
I consent that my thesis may be checked using plagiarism and AI detection software.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Einverständniserklärung (optional) 
Declaration of Consent (optional)
Ich bin damit einverstanden, dass meine (bestandene) Arbeit in beiden Versionen in
die Bibliothek der Informatik aufgenommen und damit veröffentlicht wird.

I consent to having both the printed and digital versions of my thesis, which has been examined and awarded at least a passing grade, added to the Computer Science Department’s library and thus made publicly accessible.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Variante 3: KI-basierte Sprachmodelle werden eingeschränkt als Hilfsmittel zugelassen
Option 3: AI-based language models are permitted with restrictions

Erklärung 
Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbstständig und ohne die Beteiligung dritter Personen verfasst habe, und dass ich keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen der Arbeit, die wörtlich oder sinngemäß aus Veröffentlichungen oder aus anderweitigen fremden Äußerungen entnommen wurden, sind als solche kenntlich gemacht. Insbesondere bestätige ich hiermit, dass ich bei der Erstellung der nachfolgenden Arbeit mittels künstlicher Intelligenz betriebene Software (z. B. ChatGPT) ausschließlich für folgende zulässige Teilaufgaben: [Aufzählung der zulässigen Teilaufgaben], und nicht zur Bearbeitung der in der Arbeit aufgeworfenen Fragestellungen zu Hilfe genommen habe. Mir ist bewusst, dass der Verstoß gegen diese Versicherung zum Nichtbestehen der Prüfung bis hin zum Verlust des Prüfungsanspruchs führen kann.
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Arbeit mittels eines Plagiatsprogrammes auf die Nutzung einer solchen Software überprüft wird.
I hereby declare that this thesis is my own original work and was completed independently, without unauthorized assistance or unacknowledged sources. Any content derived from publications or other external sources, whether quoted verbatim or paraphrased, has been duly acknowledged and clearly marked as such. I hereby confirm that, in preparing the following thesis, I have used artificial intelligence-based software (such as ChatGPT) solely for the following permitted tasks: [list of approved tasks], and not to address the core research questions presented in this thesis. I acknowledge that any breach of this declaration may result in failing the examination and, in severe cases, the right to be examined may be revoked.
I consent that my thesis may be checked using plagiarism and AI detection software.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Einverständniserklärung (optional) 
Declaration of Consent (optional)

Ich bin damit einverstanden, dass meine (bestandene) Arbeit in beiden Versionen in
die Bibliothek der Informatik aufgenommen und damit veröffentlicht wird.

I consent to having both the printed and digital versions of my thesis, which has been examined and awarded at least a passing grade, added to the Computer Science Department’s library and thus made publicly accessible.
Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                    (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)


Variante 4: KI-basierte Sprachmodelle werden eingeschränkt als Hilfsmittel zugelassen, die Verwendung wird kenntlich gemacht und dokumentiert 
Option 4: Limited use of AI-based language models is permitted as a resource; their use is clearly indicated and documented

Erklärung | Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbstständig und ohne die Beteiligung dritter Personen verfasst habe, und dass ich keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen der Arbeit, die wörtlich oder sinngemäß aus Veröffentlichungen oder aus anderweitigen fremden Äußerungen entnommen wurden, sind als solche kenntlich gemacht. Insbesondere bestätige ich hiermit, dass ich bei der Erstellung der nachfolgenden Arbeit mittels künstlicher Intelligenz betriebene Software (z. B. ChatGPT) ausschließlich für folgende zulässige Teilaufgaben: [Aufzählung der zu lässigen Teilaufgaben], und nicht zur Bearbeitung der in der Arbeit aufgeworfenen Fragestellungen zu Hilfe genommen habe. Alle mittels künstlicher Intelligenz betriebenen Software (z. B. ChatGPT) generierten und/oder bearbeiteten Teile der Arbeit wurden kenntlich gemacht und als Hilfsmittel angegeben. Mir ist bewusst, dass der Verstoß gegen diese Versicherung zum Nichtbestehen der Prüfung bis hin zum Verlust des Prüfungsanspruchs führen kann.
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Arbeit mittels eines Plagiatsprogrammes auf die Nutzung einer solchen Software überprüft wird.
I hereby declare that this thesis is my own original work and was completed independently, without unauthorized assistance or unacknowledged sources. Any content derived from publications or other external sources, whether quoted verbatim or paraphrased, has been duly acknowledged and clearly marked as such. I hereby confirm that, in preparing the following thesis, I have used artificial intelligence-based software (such as ChatGPT) solely for the following permitted tasks: [list of approved tasks], and not to address the core research questions presented in this thesis. All parts of the thesis produced or modified with the assistance of artificial intelligence-based software (such as ChatGPT) have been clearly indicated as such and that the software used has been listed as a resource.  I acknowledge that any breach of this declaration may result in failing the examination and, in severe cases, the right to be examined may be revoked.
I consent that my thesis may be checked using plagiarism and AI detection software.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Einverständniserklärung (optional) 
Declaration of Consent (optional)

Ich bin damit einverstanden, dass meine (bestandene) Arbeit in beiden Versionen in
die Bibliothek der Informatik aufgenommen und damit veröffentlicht wird.

I consent to having both the printed and digital versions of my thesis, which has been examined and awarded at least a passing grade, added to the Computer Science Department’s library and thus made publicly accessible.
Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)


Variante 5: KI-basierte Sprachmodelle werden nicht als Hilfsmittel zugelassen 
Option 5: Use of AI-based language models is not permitted as a resource

Erklärung 
Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbstständig und ohne die Beteiligung dritter Personen verfasst habe, und dass ich keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen der Arbeit, die wörtlich oder sinngemäß aus Veröffentlichungen oder aus anderweitigen fremden Äußerungen entnommen wurden, sind als solche kenntlich gemacht. Insbesondere bestätige ich hiermit, dass ich bei der Erstellung der nachfolgenden Arbeit keine mittels künstlicher Intelligenz betriebene Software (z. B. ChatGPT) zur Bearbeitung der in der Arbeit aufgeworfenen Fragestellungen zu Hilfe genommen habe. Mir ist bewusst, dass der Verstoß gegen diese Versicherung zum Nichtbestehen der Prüfung bis hin zum Verlust des Prüfungsanspruchs führen kann.
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Arbeit mittels eines Plagiatsprogrammes auf die Nutzung einer solchen Software überprüft wird.
I hereby declare that this thesis is my own original work and was completed independently, without unauthorized assistance or unacknowledged sources. Any content derived from publications or other external sources, whether quoted verbatim or paraphrased, has been duly acknowledged and clearly marked as such. I hereby confirm that, in preparing the following thesis, I have not used any artificial intelligence-based software (such as ChatGPT) to address the core research questions presented in this thesis. I acknowledge that any breach of this declaration may result in failing the examination and, in severe cases, the loss of the right to be examined.
I consent that my thesis may be checked using plagiarism and AI detection software.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                      (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)

Einverständniserklärung (optional) |Declaration of Consent (optional)

Ich bin damit einverstanden, dass meine (bestandene) Arbeit in beiden Versionen in
die Bibliothek der Informatik aufgenommen und damit veröffentlicht wird.

I consent to having both the printed and digital versions of my thesis, which has been examined and awarded at least a passing grade, added to the Computer Science Department’s library and thus made publicly accessible.

Saarbrücken, ______________           _____________________________
                                                     (Datum Date)                             (Unterschrift Signature)
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